

Fecha: 25-01-2026

Medio: El Ovalino

Supl. : El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: Ovalle envía más de 70 toneladas de ayuda solidaria a las regiones de Ñuble y Biobío

Pág. : 4

Cm2: 635,1

VPE: \$ 728.442

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

HUBO UNA GRAN RESPUESTA DE LOS VECINOS Y VECINAS

Ovalle envía más de 70 toneladas de ayuda solidaria a las regiones de Ñuble y Biobío

El masivo cargamento, recolectado tras una intensa campaña comunal, contó con el apoyo de diversas organizaciones sociales para ir en auxilio de los damnificados en el sur del país. Ante el éxito de la convocatoria, el municipio confirmó que las puertas de los centros de acopio se mantendrán abiertas para concretar un segundo envío.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

En una demostración de solidaridad que superó todas las expectativas, la comunidad de Ovalle logró reunir más de 70 toneladas de ayuda humanitaria destinada a las familias afectadas por los incendios forestales en las regiones de Ñuble y Biobío. La recolección, que se extendió durante esta semana, culminó este viernes con la carga de

un camión de gran tonelaje, proceso en el que participaron activamente organizaciones comunitarias y alumnos de la Escuela de Formación de Carabineros.

La campaña logró movilizar a juntas de vecinos rurales y urbanas, además de agrupaciones que realizaron diversas actividades en la alameda para convocar a la ciudadanía. Debido a la enorme cantidad de donaciones recibidas, que incluyen alimentos, agua y artículos de primera necesidad, el municipio ya proyecta un segundo viaje para trasladar los suministros que no pudieron ser embarcados en el primer transporte.

Sobre este hito, el alcalde Héctor Vega Campusano expresó su satisfacción por la respuesta de las juntas de vecinos urbanas y rurales, organizaciones sociales y clubes deportivos. "Estamos muy contentos de la gran ayuda que hemos recibido de toda la comunidad ovalina. Vemos hoy casi culminando esta campaña y estos son los frutos; vemos un camión casi repleto, nos va a faltar lugar donde llevar más transporte, así que vamos a tener un segundo viaje. Invitamos a toda la comunidad a que siga colaborando con nosotros para apoyar a nuestros hermanos que lo están pasando mal en Ñuble y el



CEDIDA

La recolección, que se extendió durante esta semana, culminó este viernes con la carga de un camión de gran tonelaje.



CEDIDA

En las labores de carga participó una sección de la Escuela de Formación de Carabineros, Grupo Ovalle.

Biobío", dijo.

El jefe comunal recalcó que "Ovalle siempre se ha caracterizado por ser una comuna solidaria y esta vez no ha sido la excepción. Estamos muy contentos de poder llegar lo antes posible al sur para ayudar a quienes más lo necesitan".

En las labores de carga participó una sección de la Escuela de Formación de Carabineros, Grupo Ovalle.

El mayor Eduardo Soto Zamorano, comandante de dicho grupo, subrayó

el valor formativo de la instancia. "La actividad obedece a un compromiso institucional en prestar ayuda a las familias del sur. La formación de nuestros carabineros se extiende más allá del aula, buscando que tengan sus primeros acercamientos en la integración con la comunidad", explicó.

El masivo cargamento inició su viaje este viernes hacia las zonas afectadas, llevando consigo el compromiso de toda la comuna de Ovalle, que no dudó en acudir al llamado de emergencia.

YA ESTAMOS EN



Instagram

Escanea el código QR para seguir nuestra cuenta.



El Ovalino Sigue nuestra cuenta [@elovalino](https://www.instagram.com/elovalino)